



Assemblée Générale 2010 de Givaudan SA

Genève, Suisse, 25 mars 2010 - L'Assemblée Générale de Givaudan SA, leader mondial des parfums et arômes, s'est tenue aujourd'hui à Genève, en présence de 256 actionnaires ou représentants d'actionnaires, représentant 3'011'405 actions, soit 32.61 % du total de 9'233'586 actions nominatives.

L'Assemblée Générale a approuvé le rapport annuel et les comptes annuels 2009 et a donné décharge au Conseil d'Administration.

Les actionnaires ont voté un dividende ordinaire par action de CHF 20.60.

L'Assemblée Générale a également accepté la création de capital autorisé à concurrence d'un montant de CHF 10'000'000, limité au 26 mars 2012.

Le remplacement des articles 2 et 4, ainsi qu'un nouveau paragraphe 8 de l'article 5, ont été approuvés afin de refléter de nouvelles lois fédérales et cantonales.

Les actionnaires ont élu Mme Irina du Bois comme nouvelle Administratrice, à la place de M. Dietrich Fuhrmann, qui se retire, et ont réélu M. Peter Kappeler, les deux pour un mandat de trois ans.

Deloitte AG a été élu comme réviseur pour l'année financière 2010.

Pour plus d'informations vous pouvez contacter:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com